
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 القوة الأولى للعالم الإسلامي 

 

. الصلاة والسلام  أعوذ با� من الشیطان الرجیم بسم الله الرحمن الرحیمالسلام علیكم ورحمة الله وبركاتھ. 
على رسولنا محمد سید الأولین والآخرین. مدد یا رسول الله، مدد یا ساداتي أصحاب رسول الله، مدد یا  

مشایخنا، دستور مولانا الشیخ عبد الله الفائز الداغستاني، شیخ محمد ناظم الحقاني، مدد. طریقتنا الصحبة  
 والخیر في الجمعیة. 

 
. بركة نبینا الكریم صلى الله علیھ وسلم جل جلالهھي القوة الأولى في العالم الإسلامي، شكراً � العلیةّ الطریقة  

. عندما صلى الله عليه وسلم  إلیھ توصلالذي  ةھ، الطریقت ھو طریق ةالطریق هالسنین. ھذعلى المسلمین رغم مرور مئات  
 الله علیھ وسلم. ى. ینال رضا نبینا الكریم صلصلى الله عليه وسلم  بنبینا الكریم یكون موصولاً  ة،في الطریق  المرءیكون 

 
السلاطین والناس الذین   ، أتي من خلال الكتب أو الجماعة. كل الأولیاء ت . لا معنویةھذا لأننا نحتاج إلى قوة 

. والذین كانوا خارجھا  إلا للخیر . لم یكن أي منھم وسیلة ا وارتبطوا بھ  ة الطریق هالإسلام اتبعوا ھذ اخدمو
  الأمربمكان آخر.  موصول، فأنت ا بھ موصولا. لأنھ عندما لا تكون ا لم یساعدوھ ،جاھدوا ضد الإسلام

 الطریقة. فإن عدو الشیطان ھو   ،كذلك الآن وفي كل وقت. لذلك
 

نحن نتبع الشریعة. لا  ". یقولون نمنفصلا ا ولیس ، الطریقة ھي حارس الإسلام. الطریقة والشریعة معا 
الى  . تدُمّرلأنھم یریدون تدمیر القلعة الأولى ثم البقیة. بإذن الله لن  ، ". بالطبعةغیر مجدی ا توجد طریقة. إنھ

أرواح   ستقُبض القیامة، یوم قترب ی المھدي علیھ السلام وبعده بإذن الله. عندما ظھور  حتى  ، القیامة یوم
القیامة. لذلك لن یتمكنوا من إزالة الطریقة قبل ذلك   سیحل یوم، وتنفجر على رؤوس الكفار. ینمؤمنال

 . سیتم الكشف عن وجوھھم الحقیقیة. الطریقة ىسیرحلون وتبقالوقت بإذن الله. 
 

شك في  یُ  ا . من لا یتبعھسیكون من الناجین ا طریق نبینا الكریم بإذن الله. من یتبعھ ىعلالطریقة دائما  
یمان مھم. بدون إیمان . الإبدأ بقول "لاَ یؤُْمِنُ أحََدكُُمْ"تإیمانھ. لأن ھناك أحادیث كثیرة عن نبینا الكریم التي 

 . ضعیف  وفھ  كاملا،یمان الإكون ییوجد إسلام. لكن عندما لا لا 
 

مسلمین. الشیطان یعرف ذلك. یقول الشیطان وأتباعھ "نحن  لل  ،للناس جدا ، فإن الطریقة ضروریة لذلك
ھم خارج الطریق تماما. الله یھدیھم إن. ابدا لا یقبلون الحدیث ومسلمون. نبحث في القرآن. نقرأ من القرآن". 

 جمیعا. 
 

. نرجو أن یروا الطریق الصحیح. على  یھدیھم جل جلاله  لا شيء غیر ذلك. الله  ،نتمنى الخیر للناس والمسلمین
المسلمین. إذا لم تعجبك، على الأقل ابق ھادئاً. الله    عنالأقل، قد لا یؤذون المسلمین ولا یتكلمون بالسوء 

مع الله ھم الذین   .جل جلالهلیك بإذن الله ع سیرتد ، عز وجل سیغفر لك إن شاء الله. وأما إذا تكلمت بالسوء
ومن الله  .جل جلالهویھدیھم جمیعاً على ھذا الطریق. یثبتنا  جل جلاله م شيء. الله . لن یحدث لھسیكونون محفوظینجل جلاله
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